

En la interpelación hoy al ministro del Interior en el Congreso

Rojas acusa a Marlaska de ser “el número 3” de la trama de corrupción, “el que la tapaba”, y considera que el Gobierno debería dimitir en bloque

- El diputado Carlos Rojas señala al titular de Interior que los españoles no nos merecemos un Gobierno corrupto, asolado por la corrupción, y le pide responsabilidades políticas por participar encubriendo a la trama
- “La mentira y la corrupción le han acompañado a usted y a su Gobierno durante este trayecto de más de seis años desde la moción de censura, que no fue para atajar la corrupción sino para llegar al poder y que le recuerdo fue defendida por el señor Ábalos”, subraya
- Insiste en que Marlaska ha ralentizado investigaciones judiciales y le advierte de que “las instituciones del Estado no pueden estar al servicio de la defensa de un Gobierno corrupto, de un Gobierno investigado”
- Tras recordar una veintena de los muchos casos de corrupción que afectan al Partido Socialista, Rojas asevera que si el PP pusiera el ventilador como intenta hacer el PSOE, los socialistas “saldrían volando”
- Defiende que colaborar con la Justicia no es lo que hace el PSOE o un presidente como Sánchez que pone querellas al juez que investiga sus casos, y recuerda las muchas medidas que pusieron los Gobiernos del PP para luchar contra la corrupción, como la responsabilidad penal de las personas jurídicas, la Ley de Transparencia, la de conflictos de intereses o la prohibición de condonar deudas a los partidos (“a lo que el PSOE estaba muy aficionado”), entre otras
- Añade que, por contra, lo que ha hecho el sanchismo es “indultar a los corruptos, bajarles las penas y otorgarles la amnistía”
- “La gran diferencia entre el PSOE y el PP es que nosotros respetamos a los tribunales y ustedes no. Menos amenazar desde la tribuna y más asumir sus responsabilidades”, concluye